

Union Nationale des Combattants



Le logo de l'UNC retrace l'histoire de cette association centenaire.

Le blason à la française Le blanc représentait la monarchie, tandis que le bleu et le rouge reprenaient les couleurs de la ville de Paris. La cocarde tricolore devint alors un symbole de patriotisme.

Le casque Adrian commun à toutes les armes lors de la Première Guerre mondiale.

La couronne de chênes et de lauriers rappelle les palmes de la République.

Le chapeau de brousse et la croix d'Aqadès, clin d'œil amical aux combattants africains. En 1985, après la fusion de l'UNC-AFN avec l'UNC, les deux partenaires décident de porter les insignes des deux associations sur le blason.

La flamme, symbole de l'association Amitié et entraide des veuves et orphelins de guerre (AEVOG) qui a fusionné avec l'UNC en 2009.

Le casque de la nouvelle génération combattante, sur fond de cocarde tricolore, qui rappelle les soldats de France et le patriotisme qui anime les adhérents de l'UNC.